

ENTRE EL 9 Y EL 22

"Quesada Solidaria" ayuda a Santo Domingo

Dos profesionales sanitarios jiennenses, el cirujano Basilio Dueñas y la enfermera Carmen García, participarán, entre el próximo sábado 9 y el viernes 22 de abril, en la primera expedición de la ONG jiennense Quesada Solidaria en la República Dominicana. En este proyecto, atenderán a cerca de cien pacientes en un hospital de la capital de este país caribeño, Santo Domingo. El material sanitario y la medicación necesarios para realizar la expedición, que la completa el anestesista gallego Marcial Fraga y el cirujano almeriense Benjamín Narbona, fueron donados por el Servicio Andaluz de Salud (SAS).

Las cerca de cien operaciones que realizarán en el Centro de Auxilio Mutuo, regido por la orden religiosa de San Vicente de Paúl, serán las más necesarias en aquella zona, como son las de varices, hemorroides, vesículas o hernias. Además, atenderán a pacientes con otras patologías. [D. S. P.]

En busca de ser una referencia para afrontar mejor la vejez

La fundación Ageing Lab impulsa un Centro de Envejecimiento y Longevidad para el sur de Europa

RAFAEL ABOLAFIA

Hoy en día, ocho de cada cien personas tiene más de 65 años. En 2050, ese porcentaje habrá subido hasta el 17 por ciento. El proceso de envejecimiento de la población se acelera y hay que estar preparado para afrontarlo en las mejores condiciones. Por ello, la Fundación Ageing Lab, en colaboración con la Escuela Andaluza de Salud Pública, impulsó un Centro de Envejecimiento y Longevidad que pretende ser referencia en el sur de Europa. Ambas entidades firmaron un acuerdo de colaboración para poner en

marcha diversas iniciativas orientadas a hacer frente a este desafío global. El convenio fue suscrito por el presidente de la Fundación, Alfonso Cruz, y el director de la Escuela, Joan Carles March. Tiene como objetivo impulsar los lazos de colaboración y cooperación entre ambas entidades. También acudieron la delegada de Igualdad, Teresa Vega, y la diputada de Bienestar Social, María Eugenia Valdivielso.

Cruz explicó que este acuerdo persigue aunar esfuerzos que permitan desarrollar propuestas "de alto impacto en el campo de la docencia, la asesoría, la investigación



CONVENIO. Alfonso Cruz y Joan Carles March se estrechan la mano.

AGUSTÍN MUÑOZ

y la cooperación orientadas al desafío global que supone el proceso de envejecimiento". "La idea es que, desde el eje Granada-Jaén, podamos conseguir que Andalucía sea un punto fundamental del sur de Europa para trabajar en envejecimiento activo y saludable", añadió, por su parte, Joan Carles March.

El cometido se centra en la promoción positiva del adulto mayor desde el eje bienestar-calidad de vida. "Se dirige a personas mayo-

res de 60 años y agentes implicados en la cadena de valor, es decir, del entorno familiar, laboral y de la comunidad", señaló el presidente de Ageing. Se centrará en varios bloques de actuación, como la transferencia de conocimiento, las acciones de voluntariado, la sensibilización social, la preparación para la jubilación, los autocuidados y cuidadores y el desarrollo de una estrategia de territorios y ciudades amigables.

COCHE DEL AÑO 2016 EN EUROPA



El nuevo Astra

incluye OPEL OnStar con WiFi 4G.

El Coche del Año 2016 en Europa, enamora con innovaciones de clase superior:

- Opel OnStar con WiFi 4G para 7 dispositivos
- Faros Matriciales LED IntelliLux®
- Asientos ergonómicos anti-estrés AGR con función masaje

Descubre más en Opel.es



Incluye OnStar con WiFi 4G
desde 14.990€



Consumo mixto (l/100km) / Emisiones de CO₂ (g/km): Gama Astra: 3,7-6,2 / 97,0-142,0. Oferta válida para particulares hasta fin de mes y sujeta al cumplimiento de las condiciones y vigencia del Plan PIVE 8. PVP recomendado en Península y Baleares para Opel Astra 1.6 Expression 105 CV S/S (incluye IVA, transporte, impuesto matriculación **, kit accesorios, descuento promocional y Plan PIVE 8). Gastos de matriculación no incluidos. Solo en Concesionarios Opel que participen voluntariamente en esta promoción. Modelo visualizado: Astra Excellence con opciones. Consulte condiciones de la oferta en su Concesionario Opel. El correcto funcionamiento de Opel OnStar dependerá de las redes de comunicación inalámbrica y de los sistemas de posicionamiento por satélite. WiFi 4G según generalizados del 0%, 4,75%, 9,75% y 14,75% aplicables en base a las emisiones de CO₂ de cada vehículo. El tipo aplicable podrá variar según C.A.